

Königinstraße 28  
80802 München  
Telefon (089) 38 00-0  
Telefax (089) 34 99 41  
www.allianz.de

23.12.2005

## Zeugnis

Herr **Sebastian Kaiser**, geboren am 13. September 1980, war vom 24. Oktober 2005 bis zum 23. Dezember 2005 als Werkstudent in Group Risk Controlling, Risk Methodology and Quality Standards beschäftigt.

Der Schwerpunkt von Group Risk Controlling (GRC) liegt in der Etablierung eines umfassenden Risikocontrolling- und -managementsystems in der Allianz Gruppe.

Herr Kaiser befaßte sich während seiner Tätigkeit in unserem Hause mit folgenden Aufgaben:

- Organisation mehrerer Workshops und Ergebniszusammenfassung zu den Themen Derivate und aktuarielles Risikokapital
- Programmierung einer Arbeitsumgebung in der Spezialsoftware „Iglou“ und „Excel“ zur Berechnung von aktuariellem Risikokapital Naturkatastrophen

Herr Kaiser zeigte stets viel Eigeninitiative, großen Fleiß und Eifer bei der Erledigung seiner Aufgaben. In neuen Situationen fand er sich jederzeit gut zurecht. Er verfügt über eine schnelle Auffassungsgabe, gepaart mit einem sehr guten analytischen Denkvermögen. Seine sehr guten theoretischen Kenntnisse hat er bestens praktisch umgesetzt. Herr Kaiser zeichnete sich bei der technischen Umsetzung der Aufgabenstellungen aus und entwickelte optimale Algorithmen zur Lösung hochkomplizierter Problemstellungen bei der Risikokapitalberechnung. Darüber hinaus leistete er wertvolle Beiträge zur Diskussion stochastischer und statistischer Probleme. Herr Kaiser bearbeitete die gestellten Aufgaben stets selbständig, planvoll, systematisch und gründlich. Durch seine zielorientierte Arbeit erreichte er jederzeit hervorragende Ergebnisse. Terminvorgaben wurden immer eingehalten. Besonders hervorheben möchten wir seine Entwicklung einer auf „Iglou“ und „Excel“ basierenden Risikokapitalberechnungsumgebung, die ein wichtiger Baustein für die Berechnung des notwendigen Risikokapitals jeder Nicht-Leben-Organisationseinheit der Allianz Gruppe ist. Damit erledigte Herr Kaiser alle ihm übertragenen Aufgaben stets zu unserer vollsten Zufriedenheit.

Herr Kaiser war immer freundlich, jederzeit zur Kooperation bereit und kann daher sehr gut im Team arbeiten. Er war immer loyal und diskret. Sein Verhalten gegenüber Vorgesetzten und Kollegen unseres Hauses war jederzeit einwandfrei.

Das befristete Arbeitsverhältnis endet mit Ablauf der vereinbarten Zeit zum 23. Dezember 2005. Wir danken Herrn Kaiser für die stets sehr gute Zusammenarbeit und wünschen ihm für seinen weiteren Berufs- und Lebensweg alles Gute und weiterhin viel Erfolg.

ALLIANZ  
Aktiengesellschaft

